



Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

Erfolgreicher Saisonabschluss der Luftpistolenmannschaft mit 2. Tabellenplatz!

Die Luftpistolenmannschaft des SC Sandershausen mit Alexander Koch, Silke Dammann-Bethge, Gitta Weidemann, Viktor Mazak und Petra Hill hat mit einem wenn auch knappen Sieg von 1046 zu 1043 Ringen gegen die Mannschaft des ESV Jahn Kassel die Wettkampfsaison beendet.

Die Mannschaft belegt den 2. Tabellenplatz, obwohl sie mit dem höchsten Durchschnittsergebnis von 1042,1 Ringen die leistungsstärkste Mannschaft im Wettbewerb war. Allerdings gingen die Punkte beider Begegnungen gegen den SV Hegelsberg-Vellmar verloren, so dass der erste Tabellenplatz von den Hegelsbergern erkämpft wurde.

Am kontinuierlichsten konnte Alexander Koch seine Schießleistung abrufen. Zwischen seinem besten und schlechtesten Ergebnis lagen lediglich 9 Ringe. Ganz anders präsentierte sich Silke Dammann-Bethge, die Ergebnisse zwischen Anfängerniveau und bundesligatauglich beisteuerte. Petra Hill hat als einzige alle 10 Wettkämpfe bestritten und mit Ergebnissen rund um 349 Ringe immer eine solide Basis für ein gutes Mannschaftsergebnis gelegt. Gitta Weidemann hatte zu Beginn der Saison leichte Startschwierigkeiten, konnte sich dann aber kontinuierlich steigern. Obwohl sie im letzten Wettkampf unter ihren Möglichkeiten geblieben ist, liegt ihr Saisonschnitt immerhin noch bei gut 344 Ringen und damit auf Platz 10 von allen gestarteten Schützinnen und Schützen.

Mit dem Abschluss der Luftpistolensaison stellt die Mannschaft den Trainingsschwerpunkt nun auf die Sportpistole um. Erfreulicherweise wird Bernd Rose nach Überwindung gesundheitlicher Probleme wieder Teil Mannschaft sein. Auch Manuela Zander wird wieder als Ersatzschützin der Mannschaft zur Verfügung stehen.